



#PORATRAPARACAPO

Oposición aplaude LABOR DE LA MARINA

P4

Felicita a la Marina

#OPOSICIÓN

• Integrantes de algunos partidos de oposición manifestaron ayer su beneplácito por la detención de Rafael Caro Quintero, felicitaron a la Marina y enviaron condolencias por el fallecimiento de 14 marinos en Sinaloa.

En la Cámara de Diputados, la oposición cerró filas en torno al trabajo de la Marina Armada de México y lamentó la muerte de los 14 marinos en el desplome de un helicóptero tras el operativo en el que detuvieron a Rafael Caro Quintero. El PRI en la Cámara baja manifestó su pesar y condolencias.

Santiago Creel, vicepresidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, e integrante del PAN, envió sus condolencias por los marinos caídos después de cumplir con su deber y reconoció al Gobierno de México, al Presidente y a la Secretaría de Marina por la detención. **ALMAQUIO GARCÍA**

FOTO: ESPECIAL



CONDOLENCIAS

• El helicóptero cayó en Sinaloa y se investiga las causas del desplome.

20

• MILLONES
DE DÓLARES
OFRECÍAN POR
SU CAPTURA.